

‘Revival’ rojo

[Matt Siegel](#)

Especial web: [El mundo virtual de las naciones](#)



La Unión Soviética ha muerto! ¡Vivan los cibersoviéticos!”. Aunque la batalla por construir un futuro socialista terminó hace mucho, la lucha por mantener viva a la URSS en Internet está al rojo vivo. La utilización del dominio “.su (soviet union)” –que el organismo que regula el sistema universal de dominios de la Red, el ICANN, asignó a los líderes soviéticos justo 15 meses antes del colapso del país– se ha multiplicado por siete desde 2006. Algunos han ligado este *boom* al creciente nacionalismo ruso, una tendencia que se palpa en todos los aspectos de la vida del país, desde las protestas contra el Festival de Eurovisión hasta la alta costura neosoviética. Pero el Centro de Información de Internet ruso, un servicio privado que suministra los registros .su, dice que este fenómeno se explica en su mayor parte como el fruto de las leyes de la oferta y la demanda. En concreto, rebajó los precios por un dominio .su de 120 dólares (unos 78 euros) a 25 en diciembre de 2007. Su portavoz, Alexander Vorobyov, insiste en que no se trata de capitalizar la nostalgia comunista. “Cuando ves que hay gente dispuesta a pagar unos 30.000 dólares por un dominio .su, no puede ser sólo cuestión de patriotismo. Es por la saturación de .com y .ru”, dice. Una vuelta por .su en la Red confirma esta lógica. Regístrese en CCCP.su y, sí, se encontrará con propaganda marxista, pero también con correo electrónico gratis. Muy alejados de la virtud socialista, los propietarios de URSS.su están muy orgullosos

de anunciar la venta de KGB.su y Stalin.su al mejor postor. Eso no quiere decir que al universo .su le falten nacionalistas convencidos. Aunque para la mayoría el renacer de los soviéticos en Internet confirma la muerte del comunismo, no su resurrección.

Fecha de creación

15 julio, 2008